

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

28 juin 2019

### L'emblématique forêt de feuillus de La Ravière à Uchon en Saône-et-Loire sauvée !

**Marie-Guite Dufay, présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté, Jérôme Durain, conseiller régional et sénateur de Saône-et-Loire, Sylvain Mathieu, vice-président de la Région en charge de la forêt et président du Parc naturel régional du Morvan, Rémy Rebeyrotte, député de Saône-et-Loire et Vincent Chauvet, maire d'Autun, se félicitent de la décision favorable de François de Rugy, ministre de la Transition écologique et solidaire, de classement au titre des paysages du massif forestier de La Ravière, situé sur la commune d'Uchon en Saône-et-Loire.**

*« C'est l'aboutissement d'une mobilisation citoyenne sans précédent menée par l'association de sauvegarde du massif d'Uchon et les élus locaux. Nous nous sommes fortement impliqués dans cette bataille pour sauver la perle forestière du Morvan menacée de destruction et de coupe rase. Protéger le patrimoine forestier constitue une des priorités de la stratégie régionale en faveur de la biodiversité et du contrat régional forêt-bois, le premier de France approuvé par l'Etat », ont-ils précisé.*